



Algo pasa. Algo muy grave

Por capricho o mezquindad seguiremos ignorando la Ley del Plan que desató el nudo gordiano del "fracking". ¿Por qué el Presidente no celebra como cuando se da de baja a cualquier bandido?

Por: **Fernando Londoño Hoyos** | septiembre 23, 2019

OPINIÓN



Cuesta entender la actitud del Presidente Duque, porque sería la hora de celebrar, con toda la pompa, la excelente noticia sobre el fracking

El Representante a la Cámara por el Centro Democrático Juan Espinal, nos volvió a la vida. No estamos condenados a morir de hambre dentro de cinco años, cuando se acaben las menegudas reservas petroleras que tenemos acumuladas.

La exploración y explotación de Yacimientos No Convencionales -fracking en inglés- es tema regulado y paladinamente resuelto en la Ley del Plan. Lo que significa que el Consejo de Estado puede pararse en la cabeza, decir cuanto le de la gana, que una norma de superior jerarquía a las que está declarando nulas, posterior a estas últimas en el tiempo y que regula íntegramente la materia, ha derogado cuanto hasta hoy se dijera controversial o nulo.

Es posible que el Gobierno se haya conturbado por quedar en descubierto de una ligereza o inadvertencia mayúscula. Porque la parte de la Ley del Plan que aprobó el Congreso tras duro debate, fue obra del Gobierno mismo. Y se le olvidó que la había redactado o estaba pensando en alguna muy otra cosa cuando, en ese punto decisivo, había quedado aprobada.

La señora ministra de Minas, abanderada de este método salvador, se quedó muda. El presidente de **Ecopetrol**, que se fue para Texas a aprender y practicar lo que aquí sentía prohibido, tomó el mismo camino del silencio y el Presidente Duque, tan entusiasta con cualquiera noticia buena que sobrevenga, también se quedó callado.

Uno comprende que Germán Vargas Lleras, opositor rotundo del Gobierno, escriba demoledor artículo mostrando la ruina que nos sobrevendría con la pérdida del fracking, y no diga palabra sobre el fracking incorporado, con valor de norma de superior e incuestionable jerarquía, en la Ley del Plan. Y que no reconozca que el problema se acabó. Pero que esa sea la conducta del Gobierno entero, no lo entiende nadie.

Es probable que la ministra, tan pobremente asesorada como está en la materia, por abogado muy opaco que contrató Santos, no haya entendido el asunto. Y que el presidente de **Ecopetrol**, asesorado por Gil Botero, ande por el mismo camino. Gil Botero no podría hacer cosa distinta, pues que alguien le preguntaría por qué y para qué estaría devengando los pingües honorarios que le cobra a la petrolera estatal por salvarla de lo que está salvada. Pero del Presidente Duque cuesta entender esa actitud. Sería la hora de celebrar, con toda la pompa y la ceremonia en uso cuando se da de baja a uno de esos bandidos que se llenan de fama después de muertos. Por lo menos así.

Algo muy grave está pasando.

Porque La cuestión es tan evidente como la ha revelado el representante Espinal. Nadie ha salido, ni podrá salir a sostener tesis distinta

Algo muy grave está pasando. Porque la cuestión es tan evidente como la ha revelado el representante Espinal, compañero de fórmula de la senadora Paola Holguín. Nadie ha salido, ni podrá salir a sostener tesis distinta, tan claro es el panorama jurídico que nos ha sido puesto de presente. ¿Por qué entonces esta extraña actitud ante noticia semejante? ¿Será por una reacción pueril contra el Centro Democrático y en el interior del partido o alguna forma de confrontación o controversia que lo despedace en su interior?

Lo mismo, o parecido, nos pasa en otros frentes del acontecer nacional. El director de la Unidad Nacional de Protección, a vuelta de explicar la muy pobre capacidad que tiene para desfacer agravios de los violentos en vísperas electorales, aclara que lo muy malo que está pasando no pasa en todo el país. No hay por qué alarmarse. Los muertos, los heridos, los desplazados, los secuestrados, los amenazados, solo se lamentan en parte de Colombia y no en toda ella. Pero el recién elegido director del Consejo Nacional Electoral nos pinta un panorama tan oscuro como cabe. ¿Cómo los pondríamos de acuerdo?

En materia económica seguimos víctimas de las mismas contradicciones. Muchos amigos y beneficiarios del "régimen", se hacen lenguas de las maravillas de nuestras cifras y conquistas. Pero otros, con tanta razón, preguntan por el déficit de la balanza comercial, el déficit en la cuenta corriente, el desempleo juvenil, las miserias del fisco, la parálisis en el crecimiento, la caída en la confianza del consumidor, y no encuentran respuesta. Silencio mudo, como dijera el poeta.

La conclusión es que algo anda mal. Algo que no se enfrenta ni se explica. La controversia no existe, porque el periodismo se acostumbró a la mermelada y no al análisis y la sana crítica, como la llaman los juristas. La conciencia de la Nación está en crisis y no tiene espacio ni para las buenas noticias.

Pero volviendo a la cuestión inaugural de estas líneas, nos preguntamos si por capricho o por mezquino interés seguiremos ignorando la Ley del Plan, nada menos, que nos desató el Nudo Gordiano de los Yacimientos No Convencionales. Al menos eso, por favor, al menos una buena, excelente, maravillosa noticia. No la dejemos aplastar por vanidades idiotas o por conflictos estériles.

Publicidad

Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!

Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Escribe en este campo tu nombre

Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirse

Etiquetas: [Fracking](#), [Germán Vargas Lleras](#), [Gil Botero](#), [Juan Espinal](#), [Ley del Plan](#), [Minminas](#), [Presidente Duque](#), [fracking](#)

Like 0 Tweetar



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Al abismo

Si el Consejo de Estado confirma en sentencia el auto de suspensión provisional contra el uso del fracking, estamos perdidos. ¡Vaya magistrados estos!

WhatsApp Facebook Twitter Email



Panorama sombrío

Nunca fueron tan ambiguas las vísperas de las elecciones territoriales; el Presidente Duque debe pensar en devolvernos la seguridad perdida y liquidar, de verdad, cocaína y marihuana

WhatsApp Facebook Twitter Email



Acuerdo en trizas

El tinglado de la farsa no se cayó, como juzgan algunos, sino que quedó en evidencia, eso fue todo

WhatsApp Facebook Twitter Email



¡Al ladrón! ¡Al ladrón!

Entre las trescientas pruebas que se arrimaron al proceso contra Luis Alfonso Hoyos, ni una sola conducente, ni una sola pertinente. Había sido víctima de una estrategia atroz

WhatsApp Facebook Twitter Email



Cuidado: produce cáncer

Si el glifosato produjera cáncer, nadie estaría vivo en Colombia. Grave es lo que produce su ausencia en los plantas que las Farc aman tanto y con tan buenas razones

WhatsApp Facebook Twitter Email



Un año después...

El Presidente Duque no tiene una idea prevalente, un objetivo esencial, un propósito que conmueva y apasione

WhatsApp Facebook Twitter Email



Gracias, Egan

Ese niño herido hacía tan poco, el más joven de los aspirantes, le mostró a todos, los amigos y los escépticos, lo que pueden valer las gentes de esta tierra

WhatsApp Facebook Twitter Email



Que todo siga como está

El señor Presidente nos deja inmensamente preocupados, porque se mostró tan satisfecho con su obra, que nos asalta el temor de que quiera seguir como viene

WhatsApp Facebook Twitter Email

Publicidad

NOTA CIUDADANA

Envía tu Noticia

El juego del poder en España

Por: **Francisco Henao**

[Revocada la candidatura del aspirante a la alcaldía d...](#)

Por: **Jose Gutierrez**

Las equivocaciones que le están pasando factura a L...

Por: **Haleyda Rodriguez**

En un país de padres ausentes, el autoritario Uribe v...

Por: **Antonio Ramirez**

Jhon Rojas y Damir Bravo, los de Uribe en Nariño

Por: **Camilo Andrés Bernal Zapata**

[+ Notas Ciudadanas](#)

Publicidad

Lo más leído

El día que Pablo Escobar tuvo un ataque de pánico en Disneylandia

El infierno de ser un becado en la Javeriana

Por ser pobre y estudiar entre ricos yo también pensé en suicidarme

Los tres cárceles que no han podido derrumbar a la peliteñida

EE. UU. tranquilo con fotos de Guaidó y Rastrojos

La mamá bogotana que le permitió o su mejor amigo violar a sus seis hijos

¿Por qué se están suicidando los adolescentes en Colombia?

No existe discriminación en la Javeriana de Cali

Nunca hizo falta Isabella Santodomingo, la más odiosa de la televisión colombiana

¿Por qué Caracol y RCN borrarán a John Alex Toro?

Las2orillas Me gusta esta página 334 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Las2orillas hace 14 minutos

Un nuevo comercial de la aplicación Movil generó molestias en varios bancos del país por la fuerte crítica que hace contra estos y los datos que muestra pues, según ellos, son "engañosos". https://www.las2orillas.com/comercial-que-pondra-en-paq...



Notas recomendadas

¿Cómo regresó Santiago Rodríguez de la muerte?

La herencia del socio de Rodríguez Gacha que desatará una nueva guerra en los Llanos

La alianza que frenó la obsesión de lo ministro Suárez por el fracking

La traición de Santos y Duque a 600 familias que querían sacar la coca de Suárez

Publicidad